

Hasan, 23 ans



Hasan partage son expérience de transition vers l'âge adulte, marquée par des défis financiers et émotionnels. Cette transition a été particulièrement difficile pour Hasan, car il dit ne pas avoir été suffisamment préparé à faire face aux responsabilités de la vie adulte.

« C'était mes parents qui s'occupaient de tout et j'étais le seul garçon de la famille, à part mon père. Du coup, j'étais super gâté, c'est-à-dire que je ne faisais jamais le ménage et tout ça. (...) Mais à mes 19 ans, j'ai dû partir ... à cause d'une situation familiale très compliquée et c'est là que je trouve que j'ai eu le passage à l'âge adulte. »

Durant cette période, Hasan a reçu le soutien de ses amis et de certains professionnels du service social, bien que la transition ait été difficile. Il a souligné son manque de préparation concernant les aspects financiers de la vie adulte, ce qui l'a conduit à contracter des dettes et à éprouver des difficultés de gestion budgétaire.

« Je n'ai pas eu le soutien de mes parents. Du coup, j'ai eu de mes amis, des amis très proches qui m'ont soit hébergé, qui m'ont donné de la nourriture, tout ça... Parce que je n'avais rien quand je suis parti. En fait, j'avais genre 100 francs sur mon compte. Non, ce n'est pas 100 francs qui vont peut-être payer un loyer. Et après je suis venu à Point Jeunes qui m'a d'abord trouvé un hôtel, après un foyer, après... Fin bref, j'étais balancé un peu partout. »

Hasan a regretté le manque de conseils et d'orientation financière à disposition lors de son arrivée dans le système d'aide sociale, ce qui aurait pu l'aider à éviter ses problèmes financiers. Malgré les difficultés rencontrées, Hasan a exprimé son optimisme quant à son avenir. Il a souligné l'importance de demander de l'aide et de ne pas perdre espoir, ainsi que le soutien offert par son école actuelle et son réseau social.

Hasan aspire à poursuivre ses rêves artistiques et reste déterminé à surmonter les obstacles qui se présentent à lui.